



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

**Dictionnaire Historique, Ou Histoire Abrégée Des
Hommes Qui Se Sont Fait Un Nom Par Le Génie, Les
Talens, Les Vertus, Les Erreurs**

Depuis Le Commencement Du Monde Jusqu'à Nos Jours

[A]

Feller, François-Xavier de

Liège, 1797

ALU

[urn:nbn:de:hbz:466:1-61184](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:466:1-61184)

bassade que ce prince envoya à David, empereur d'Ethiopie ou d'Abyssinie. Après six ans de séjour dans ces contrées, Alvarez revint avec la qualité d'ambassadeur du roi d'Ethiopie, & avec des lettres de ce monarque pour le roi Don Juan, qui avoit succédé à Emmanuel son pere, & pour le pape Clément VII. Il rendit compte de son voyage à ce pontife, en présence de l'empereur Charles-Quint, à Bologne en 1533. On a de lui une Relation de son voyage, en portugais, imprimée à Lisbonne en 1540, in-fol. Damien Goetz, chevalier Portugais, la traduisit en latin dans un ouvrage qu'il dédia au pape Paul III : *De fide, regione, moribusque Æthiopum*. Nous en avons aussi une traduction françoise, intitulée : *Description de l'Ethiopie, &c.*, & imprimée à Anvers, chez Plantin, en 1558, in-8°. Alvarez est le premier qui ait donné quelque connoissance sûre de l'Ethiopie; mais n'ayant pas tout vu de ses yeux, il n'est pas toujours exact. On préfère avec raison celle de Jérôme Lobo (*Voyez ce mot*). Alvarez mourut en 1540, regardé comme un prêtre sage & vertueux, qui réunissoit les talens d'un négociateur au zèle de l'apôtolat.

ALVAREZ ALBORNOS. *Voyez ALBORNOS.*

ALVAREZ DE PAZ. *Voyez PAZ.*

ALVAROTTO, (Jacques) professeur en droit à Padoue sa patrie, où il mourut en 1452. Son traité le plus connu est intitulé : *Commentaria in libros feudorum*, à Francfort, 1587,

in-fol. Il est souvent cité par les jurisconsultes Italiens.

ALVIANO, (Barthélemi) général des Vénitiens, fut fait prisonnier à la bataille d'Aignadel, & perdit celle de la Motte, sans décheoir de la réputation qu'il s'étoit acquise dans ses autres expéditions. Il se distingua à la journée de Marignan, & mourut en 1515, âgé de 60 ans, si pauvre, que le sénat fut obligé de faire une pension alimentaire à son fils, & de marier ses filles.

ALUMNO, (Frere) religieux Italien dans le XVIIe. siècle, renferma tout le Symbole des Apôtres avec le commencement de l'Evangile de Saint Jean, dans un espace grand comme un denier. Il présenta son petit chef-d'œuvre à l'empereur Charles-Quint & au pape Clément VII, qui admirerent son industrie autant que sa patience. Cependant ce chef-d'œuvre de petitesse n'est rien en comparaison de quelques autres dont l'imagination même ne peut saisir la subtilité. Tel est celui dont parle le cardinal Pazman, qui assure avoir vu 300 vases d'ivoire à bord doré, renfermés dans un grain de poivre. Ce grain se conservoit alors dans le cabinet de Rodolphe II, à Prague. *Voyez BOVERICK.*

ALYATÈS, roi de Lydie, pere de Crésus, monta sur le trône après Sadiattes, vers l'an 614 avant J. C. Etant en guerre avec Ciaxare, roi des Medes, une éclipse de soleil survenue au commencement d'une bataille, étonna si fort les deux armées, qu'elles se retirèrent pour faire la paix. Cette éclipse, suivant Hérodote, avoit